

Komplette Verzweiflung

■ **Betrifft:** Leserbrief „Hartmann und die Windkraft“ in der *NW* vom 29. April.

Herr Baur ist in seinem Schreiben über den Licht- enauer Bürgermeister zu weit gegangen: Herrn Hartmann in dieser Weise persönlich anzugreifen und zu diffamieren, ist unterste Schublade. Baur spricht von „schwerwiegenden Informations- und Kompetenzdefiziten“. Der Griff zu solchen Beleidigungen offenbart die komplette Verzweiflung des Herrn Baur.

Seine angeblichen Sachargumente sind schnell zu entkräften: Baur's „vermeintliche „Wertevernichtungskette“ löst sich beim Blick in den aktuellen Grundstücksmarktbericht auf: Wohngebiete in Windparknähe sind seit Jah-

ren genauso nachgefragt, wie andere.

Baur spricht von „ungelösten Folgeproblemen einer undurchdachten Energiewendepolitik“. Zur Erinnerung: Die Endlagerung des Atommülls ist ungelöst und in Belgien und den Niederlanden werden aktuell Jod-Tabletten für den Fall eines Super-GAU verteilt.

Der von Herrn Baur gebetsmühlenartig zitierte breite Widerstand gegen die „Umweltverwüstung“ durch Windmühlen ist nicht ansatzweise zu erkennen.

Wie sonst ist sein Wahlergebnis von knapp sieben Prozent bei der letzten Kommunalwahl für seinen Anti-Windkraftkurs in Dahl zu erklären?

Sonja Saage
33100 Paderborn-Dahl